

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

**Protokollant** Dominik Reinhard

**Anwesend** Julian K., Dominik R., Sanja H., Martin W., David R.

**Gäste** E-Tandem, Holger Bergmann (Leitung KSC<sup>1</sup>), Michael G.

**Datum** 18.08.2014 18:00–19:30

## Tagesordnung

---

<b>1 Post</b>	<b>1</b>
<b>2 Protokoll von letzter Woche</b>	<b>1</b>
<b>3 Termine und Aufgaben</b>	<b>1</b>
3.1 Termine . . . . .	1
3.2 Aufgaben . . . . .	2
3.3 erledigte Aufgaben . . . . .	2
<b>4 Besuch Herr Bergmann &amp; E-Tandem</b>	<b>2</b>
<b>5 Berichte</b>	<b>3</b>
5.1 Telefon defekt . . . . .	3
5.2 Zugang zu den Lernzentren in S3–10 . . . . .	3
5.3 Deinventarisierung alter IT . . . . .	3
<b>6 Besetzung der Gremien</b>	<b>3</b>
<b>7 Besetzung BK NF Pavlidis</b>	<b>3</b>

---

### 1 Post

Neue Flyer des KSC

### 2 Protokoll von letzter Woche

### 3 Termine und Aufgaben

#### 3.1 Termine

- 7. Oktober 2014: Start der OWO<sup>2</sup>
- 10. Oktober 2014: Ende der OWO
- 31. Oktober 2014: Kröckelbach
- 1. November 2014: Kröckelbach
- 2. November 2014: Kröckelbach
- 12. November 2014: Start BuFaTa<sup>3</sup>
- 16. November 2014: Ende BuFaTa

---

<sup>1</sup>Kittler-Student-Center

<sup>2</sup>Orientierungswoche

<sup>3</sup>BundesFachschaftenTagung

---

## 3.2 Aufgaben

**Aufgabe:** OWO Dokumentation (Philip)

**Aufgabe:** Fotoplakat neu machen (Frederik)

**Aufgabe:** Ordnung ins Wiki bringen (Julian und Sanja)

**Aufgabe:** HSQ<sup>4</sup> lesen und Verbesserungsvorschläge machen (**Alle**)

## 3.3 erledigte Aufgaben

keine

## 4 Besuch Herr Bergmann & E-Tandem

Da im Moment viele Lehrmaterialien an unterschiedlichen Orten zu finden sind und es für Studierende teilweise schwer ist, besonders wenn sie dieses Fach aktuell nicht hören, kostenlos an die Lehrmaterialien zu kommen, soll es ein Moodle Kurs eingerichtet werden, in dem alle Lehrmaterialien des Fachbereichs zur Verfügung stehen. Dieser Moodle Kurs soll allen Studierenden zur Verfügung stehen und in Zusammenarbeit zwischen dem KSC<sup>5</sup>-Team, dem E-Tandem und der Fachschaft betrieben werden.

Weiterhin stellt das KSC durch seinen Skriptverkauf zum Selbstkostenpreis eine gute Alternative zum Skriptverkauf im Copyshop dar. Das KSC schreibt vor Beginn jedes Semesters alle Lehrenden des Fachbereichs an, jedoch gibt es dort kaum Resonanz.

Es wird gemeinsam überlegt, wie wir das Angebot des Skriptverkaufs und die des Moodle Kurses möglichst gut an die Lehrenden bringen können.

Die unserer Meinung nach beste Variante ist, dass wir - die Fachschaft und das E-Tandem - auf die Lehrenden von Grundlagenveranstaltungen zugehen. Es wird folgendes festgehalten:

- Fachschaft:
  - ET 1
  - Mathe 1
  - Physik 1
- E-Tandem:
  - Logischer Entwurf
  - Praktikum ET1
  - Allgemeine Informatik 1 (findet erst im nächsten Sommer statt)

Auch wird diskutiert, was die praktikabelste Möglichkeit ist, Studierende in den Kurs einzutragen. Ob dies nun manuell geschehen soll, oder um zukünftige Jahrgänge einzutragen an ET1 gekoppelt werden soll ist noch nicht abschließend diskutiert.

Es wird noch ein Treffen mit uns, dem KSC-Team stattfinden und dem E-Tandem geben, bei dem das E-Tandem uns eine Moodle Einführung gibt. Auch muss noch gemeinsam eine Struktur des Moodle Kurses erarbeitet werden.

Abschließend findet ein kurzes Brainstorming darüber statt, was mit solch einem Moodle Kurs noch alles realisiert werden kann. Als Beispiele wurde z.B. ein Forum für die Studierenden genannt.

Herr Bergmann erklärt noch kurz, wie die KSC Ersatzstelle im «gelben Haus» eingerichtet wird. Das «gelbe Haus» wird ca 80-100 Lernplätze haben und ab dem 8. oder 9. Oktober zur Verfügung stehen.

---

<sup>4</sup>Hochspannungsquelle

<sup>5</sup>Kittler-Student-Center

---

## 5 Berichte

### 5.1 Telefon defekt

Aktuell funktioniert das Telefon bei uns im Büro nicht. Anrufe nach außen, sowie auch TU intern können werden nicht aufgebaut. Wenn man von extern anruft ertönt lediglich ein Freizeichen, aber kein Telefon klingelt.

Dominik hat bereits ein Ticket beim HRZ<sup>6</sup> aufgemach, jedoch gibt es noch nichts neues.

### 5.2 Zugang zu den Lernzentren in S3—10

Dominik hat mit Herrn Saß gesprochen, dass die Fachschaften einen zeitlich unbeschränkten Zugang zu den neuen Lernzentren befürworten würden. Herr Saß hat uns gebeten, ihm dies nochmals per E-Mail zukommen zu lassen. Auch dies ist geschehen.

### 5.3 Deinventarisierung alter IT

Im Moment steht unser Büro voll mit alten Rechnern und einem alten Beamer. Dominik war heute nochmals bei Frau Benz-Linnemann und hat wegen der Deinventarisierung nachgefragt.

Die Rechner sollten nicht direkt verschrottet werden, sondern einer studentischen Initiative zur Verfügung gestellt werden.

## 6 Besetzung der Gremien

Interessierte für den Studienausschuss(3 Studierende)

- David R.
- Anna P.
- Julian K.

Interessierte für die QSL-Kommission(4 Studierende)

- Tobias M.
- Julian K.
- Martin W.
- Sanja H.

Auch für die Prüfungskommission wird noch ein studentisches Mitglied gesucht. Anna steht hierfür im Gespräch.

## 7 Besetzung BK NF Pavlidis

Es werden 2 Studierende für die Berufungskommission für die Nachfolge Pavlidis gesucht. Weiterhin will das Dekanat, dass wir eine Frau stellen.

Sanja könnte es sich vorstellen. Eine weitere Person fehlt immer noch.

---

<sup>6</sup>Hochschul Rechenzentrum